



Ulrike Herkner und Stephan Weinholz präsentieren stolz den Spendscheck vor dem Kinderhospiz Bärenherz

12.04.2024 00:00 CEST

Bismarckturm-Geburtstagsfeier in Lützscha fördert Kinderhospiz Bärenherz durch Kunstauktion

Anlässlich des 109. Geburtstages des Bismarckturms in Lützscha am 1. April 2024 wurde eine Spendenaktion zugunsten des Kinderhospizes Bärenherz Leipzig durchgeführt. Im Rahmen dieser Veranstaltung kam es zur Versteigerung eines Kunstwerkes des Street-Art Künstlers Hannes. Das Bild kam für 600 Euro unter den Hammer.

Ein symbolische Scheck wurde am 9. April von Stephan Weinholz, Vertreter

des Bismarckturm-Vereins Lützschena-Stahmeln, an Ulrike Herkner vom Kinderhospiz Bärenherz übergeben. Bei dieser Gelegenheit informierte Frau Herkner den Spender über die umfassende Betreuung, die das Hospiz bietet, und die Rolle der etwa 90 Mitarbeiter und ehrenamtlichen Helfer.

Das Kinderhospiz Bärenherz möchte sich bei Stephan Weinholz, dem Bismarckturm-Verein Lützschena-Stahmeln und bei allen Beteiligten und Unterstützern der Veranstaltung bärenherzlich bedanken. Diese beeindruckende Aktion zeigt, wie Kreativität und historisches Bewusstsein erfolgreich für den guten Zweck eingesetzt werden können. Wir sind zutiefst dankbar für die großartige Unterstützung, die es uns ermöglicht, weiterhin für die uns anvertrauten Familien da zu sein.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de